

Parlamentarischer Vorstoss

2022/640

Geschäftstyp:	Interpellation
Titel:	Wie haben sich die Arbeitslosenzahlen bei den über 50-Jährigen in den letzten drei Jahren verändert?
Urheber/in:	Regula Steinemann
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	Krebs, Zimmermann Marcel
Eingereicht am:	17. November 2022
Dringlichkeit:	—

Die Arbeitslosenquoten betragen gemäss Statistik auf der Internetseite des Statistischen Amtes Baselland in den Coronajahren 2020 und 2021 mehr (nämlich 2.6% und 2.5%), als in den Jahren zuvor (1.9% im Jahr 2019 und 2.2% im Jahr 2018), was nicht erstaunt. Die erste Coronawelle traf scheinbar vermehrt die jüngere Generation, währenddem es bei der zweiten Coronawelle vermehrt die ältere Generation getroffen hat. Ein Blick auf die Arbeitslosenstatistik des Jahres 2021 (BL) zeigt denn auch, dass der Anteil an Arbeitslosen bei den über 50-jährigen anteilmässig so hoch wie noch nie zuvor war; sie betrug 35.1 %.

Ich bitte die Regierung folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie teilt sich die Prozentzahl der über 50-jährigen Arbeitslosen auf die Geschlechter auf und von wie vielen Personen sprechen wir hier effektiv?
 2. Wie haben sich die Arbeitslosenzahlen bei den über 50-jährigen im Jahr 2022 entwickelt, wie hoch ist die bisherige durchschnittliche Arbeitslosenquote im Jahr 2022? Wie hoch sind dabei die Männer- und Frauenanteile? Ist ein Rückgang zu verzeichnen?
 3. Wie lange waren die Personen über 50 Jahren im Durchschnitt arbeitslos in den Jahren 2020, 2021 und im 2022 (insgesamt und aufgeschlüsselt nach Geschlecht)?
 4. Wie viele Personen über 50 Jahren wurden in den Jahren 2020, 2021 und 2022 ausgesteuert (gesamthaft und aufgeteilt nach Geschlecht)?
-